

## ABSTRAK

**Khomisatul Musyarofah. 1810110143. Efektivitas Membaca Cepat Al-Qur'an Dengan Metode Buku Saku Tajwid Al-Bayan Di TPQ Mansyaul Huda Kedungsapen Jatihadi Sumber Rembang.** Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus) 2022.

Tujuan pada penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui implementasi metode buku saku tajwid *Al-Bayan* dalam membaca cepat Al-Qur'an di TPQ Mansyaul Huda Kedungsapen Jatihadi Sumber Rembang. 2) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam penerapan metode buku saku tajwid *Al-Bayan* di TPQ Mansyaul Huda Kedungsapen Jatihadi Sumber Rembang. 3) untuk mengetahui efektivitas membaca cepat Al-Qur'an dengan metode buku saku tajwid *Al-Bayan* di TPQ Mansyaul Huda Kedungsapen Jatihadi Sumber Rembang.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), sedangkan pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Subyek penelitian ini adalah 30 santri. Teknik pengumpulan data dengan melakukan observasi, wawancara dengan kepala TPQ, ustadz/ustadzah, wali santri dan santri dan dokumentasi, kemudian dilakukan pengujian keabsahan data dengan cara triangulasi, menggunakan bahan referensi. Semua data dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif yaitu: reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*), kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Implementasi metode buku saku tajwid *Al-Bayan* dalam membaca cepat Al-Qur'an di TPQ Mansyaul Huda Kedungsapen Jatihadi Sumber Rembang telah berjalan dengan baik mengikuti standar kompetensi capaian santri di TPQ dan kompetensi pada buku jilid. 2) Faktor pendukung berupa terjalinnya hubungan yang baik antara ustadz/ustadzah dengan santri, ustadz/ustadzah paham mengenai ilmu tajwid dan fasilitas yang memadai. Sedangkan faktor penghambatnya berupa faktor internal: intelegensi, kemampuan/fisik, dan motivasi/minat. Sedangkan faktor eksternal: pola asuh orang tua, pengaruh lingkungan dan teman sebaya, dan pengaruh teknologi (*gadget*). 3) Penerapan metode buku saku tajwid *Al-Bayan* di TPQ Mansyaul Huda Kedungsapen Jatihadi Sumber Rembang berjalan dengan baik dan berlangsung efektif, karena santri yang belajar mengaji dalam setiap pertemuan mengalami peningkatan membaca.

**Kata Kunci: Efektivitas, Tajwid, Al-Bayan**